
今日烟台
2013年1月28日 星期一

编辑：毛旭松 美编/组版：贺妍妍C06

25岁流浪女医院寄居五年
近日因腹泻便血不止，好心保洁员伸手援助

在毓璜顶医院，人们时常见到这样一个女
孩，她虽然25岁，但智力只相当于六七岁的孩子，
逢人就呵呵傻笑，但常帮患者家属指路。

近日，这个已在医院蜗居5年的女孩因腹泻
便血不止，虽有好心保洁员伸手援助，但病情未
见好转。

流浪女孩突犯腹泻

“大伯，我拉肚子，疼。”27日早晨
9点多，在毓璜顶医院输液室的卫生
间门口，一名衣衫褴褛、骨瘦如柴的
女孩捂着肚子，蹲在地上，拉着毓璜
顶医院保洁员王大叔的裤脚有气无
力地说。

经毓璜顶医院医护人员证实，这
是一名流浪女孩，今年25岁，但智商
只相当于六七岁的孩子。她经常在医
院的儿童输液室、儿科门诊转悠，喜
欢和这里的患儿玩，在毓璜顶医院呆

了5年多了。
“她叫贝贝，我们都认识她，她吃

的饭都是我们医护人员分给她的。”
在儿童输液室，一名医护人员边为患
儿输液边说。

王大叔说，从昨天早晨到现在，儿
童输液室的洗手间里一直有人，后来
才知道，贝贝闹肚子，在里面蹲了一天
一夜了。贝贝是从厕所里爬出来的，王
大叔把她扶到排椅上，出去给她买稀
饭期间，她直接腹泻在椅子上。

医院楼梯口寄居五年

上午10点多，王大叔拨打本报记
者电话，“救救这个苦命的孩子吧！实
在是太让人心疼了，毕竟是一条生命
啊！”

王大叔带记者来到毓璜顶医院
一楼的一个楼梯口，躬下身子去敲楼
梯口一个垃圾间里的小门，这扇小门
只有半米高，边敲边叫：“贝贝，你好
点没有？”

王师傅扒开小门，记者看到，
贝贝满脸是泪，赤着脚蹲在里面，
屁股下面放着一个脸盆。不少路
过的市民看到贝贝的病态以及居
住的环境惊讶地说，“怎么这里还
能容下一个人，怎么病成这样，看
着就让人心酸！”

“拉了4天了。”贝贝蹲在地上说。

“可能是腹泻比较严重，腹泻出来的
都是血水。”王大叔说，没办法，他拿
出自己的工资给贝贝看病。

王大叔一个月的工资只有1000

多元钱，一套检查、输液下来，共花了
近300元钱。“他平时就是个热心肠的
人，省吃俭用帮了不少人。”另一位保
洁员孙大姐说。

截至下午5点多，贝贝的腹泻仍
没有好转，仍蜷缩在楼道的小屋里。

“对于贝贝来说，也许几百元钱就能
挽回她的微笑，但是如果这几百元钱
都让王大叔来出，负担未免有些重。”
孙大姐说。

王大叔说：“希望社会福利机构
能收留这个苦命的孩子，至少在她生
病的时候能有个保障。”

爱心企业为困难家庭送年货

□记者 齐金钊 报道

本报热线9 6 7 0 6 6消息
临近年关，在大多数市民都
在忙年的时候，一些生活困
难的群众却在为如何过年发
愁。27日，本报联合聚成企业
管理顾问有限公司组织公司
学员代表为海阳一户困难家
庭送去了过年物资。

2 7日上午，本报联合聚
成企业管理顾问股份有限公
司烟台分公司与该公司的学
员代表驱车来到海阳市东村
街道五间屋村，为该村村民
杨军吉和李秀英夫妇送来了
大米、花生油等年货和 7 0 0 0

元现金，帮助他们改善生活。
杨军吉和李秀英夫妇原

本都是环卫工人。两年前，一
场意外的车祸降临到这个贫
寒家庭头上。李秀英从此彻
底失去了行动能力，而在花
费高额的医疗费用后，这个
家庭一度陷入绝望的边缘。
2 0 1 3年春节将至，看着别人
家欢欢喜喜的新年，杨军吉
夫妇却只能在病榻前无奈地
叹息。

聚成企业管理顾问股份
有限公司烟台分公司通过本
报得知这一情况后，决定伸
出援助之手，总经理周丹亲
自给公司的一些学员代表发
去了短信，号召大家在春节
前为杨军吉送温暖。周丹的
这一号召立即得到了公司学
员的响应，烟台隆喜餐饮有

限公司总经理高春强、烟台
大地禽畜良种有限责任公司
董事长丛桂海等爱心学员代
表亲自为这户困难家庭送去
了过年物资。

据悉，聚成企业管理顾
问股份有限公司是一家面向
企业提供管理咨询培训服务
的企业，内容涵盖了企业发
展战略、市场营销、人力资
源、财务管理、生产管理、团
队建设、客户服务、品牌战
略、企业文化、国学与现代企
业管理研修等企业最需要的
十大类别，产品包括大型公
开课、在线商学院、华商书院
商界领袖博学班、企业内训
咨询、精品班、全球商界领袖
大讲坛及其他高端论坛等。

通世路提前通车又现坑洼

□记者 王永军 报道

本报热线967066消息 近日，
市民张先生致电本报热线 9 6 7 0 6 6

反映，通世路才修好不长时间，不
少地方已经出现了坑洼。芝罘区
政府投资工程建设管理办公室相
关工作人员称，提前通车是路面
破坏主因，今春将铺设第三层沥
青，到时候路面将恢复平整。

记者从红旗路立交桥出发，沿着
通世路一直向南走。在东半幅路面
上，开始出现不少坑洼。在市委党校
周围路段，坑洼尤为严重。

在市委党校路段，可以看到有不
少直径在1米左右的坑洼地带。不少
过往车辆纷纷避开一些较大的坑洼，
一些骑摩托车和自行车的人则在颠
簸中行进。

“这通世路损坏得也太快了
点。”附近市民林女士说，通世路
刚通车的时候，大家都特别高兴，

因为比以前宽敞了不少，没想到
现在路面上到处都是坑洼。住在
附近的市民王先生也说，搞不清
楚为什么刚修好的道路会损坏得
这么严重，希望有关部门能修修。

随后，记者联系到负责通世
路拓宽工程的烟台市芝罘区政府
投资工程建设管理办公室。该办
公室的一位工作人员告诉记者，
出现坑洼的主要是通世路东侧半
幅路面。严格来说，通世路并没有
完全修好。

这名工作人员介绍，当时东半幅
路面在铺设完第二遍沥青后，为缓解
周边交通压力提前通车。由于当时路
面还在养护期内，经过众多车辆的碾
压，就出现了一些坑洼，久而久之，这
些坑洼也逐渐扩大。

“今年春天铺设完第三层沥青
后，道路就会平整如初。”该工作人员
告诉记者，届时人行道、绿化带等配
套工程也将建设。

□通讯员 王婧

□本报记者 宋佳

qlwbsj@vip. 163 .com
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女孩住在楼道口狭小的空间里。 记者 宋佳 摄

通世路上面出现了不少坑洼。 记者 王永军 摄
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